
Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung  
des Vereins der Freunde und Förderer des  
Ricarda-Huch-Gymnasiums Krefeld e.V. vom 22.01.2018 
 
Beginn:  19:00 Uhr      
Ende:   19:50 Uhr  
Ort:  Aula des RHG Krefeld  
Teilnehmer:  13 Mitglieder (s. Anlage Teilnehmerliste) 

 

 

TOP 1  Begrüßung und Formalien 

 
Der Vorsitzende, Herr Burkhard Winkmann, begrüßt die Anwesenden und stellt fest, dass die 
Einladung zur Versammlung form- und fristgerecht erfolgt ist. Es gibt keine Anträge zur 
Ergänzung der Tagesordnung.  
 
TOP 2  Bericht des Vorstandes 

 
Die nächste Jahreshauptversammlung soll näher an den Anfang des Geschäftsjahres 
heranrücken und wird für November d. J. angestrebt.  
 
Die Anzahl der Mitglieder nimmt kontinuierlich ab, da auch weniger Schüler an der Schule 
sind. Mitgliederzahl zum 31.07.2017: 372. Es gibt weiterhin mehr Einnahmen durch 
Teilnahme an Spendenwahlen als durch neue Mitglieder. Herr Winkmann bittet die 
Anwesenden um aktive Teilnahme an Spendenwahlen durch Abstimmung.  
 
 
Herr Winkmann umreißt die Aktionen/Anschaffungen des VFF:  

- Ricardaplaner 
- Fotos für die neuen Fünftklässler 
- Spindvermarktung (z.Z. sind alle Spinde belegt)  
- Umbau der Milchküche 
- Unterstützung bei diversen Fahrten (Streitschlichterfahrt, Niederländisch-Austausch)  
- Abizeitung und besondere Leistungen der Abiturienten 
- finanzielle Unterstützung der Projektwoche, Gesundheitstage, Aufräumtag  
- Schulbibliothek  
- etc.  

 
Herr Winkmann erläutert das Schul-Engel-Projekt. Bei Onlinekäufen über diese Homepage 
kommen der Schule kleine Geldbeträge zugute.  
 
Der Förderverein macht Etatplanungen mit der Schulleitung, um abzustimmen, welche 
finanzielle Unterstützung die Schule benötigt. Zur Erleichterung der administrativen Arbeit 
des VFF werden jährlich wiederkehrende Zuwendungen (z.B. Streitschlichter, 
Schulsozialarbeit usw.) automatisch – d.h. ohne Antrag durch Lehrer – zur Verfügung 
gestellt. 
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TOP 3  Bericht des Kassenwartes 

 
Herr Olaf Küsters, Kassenwart, erläutert ausführlich den Finanzbericht des Geschäftsjahres 
2016/2017. Eine Kopie des Berichts ist dem Protokoll beigefügt. Herr Winkmann und Herr 
Brüx bedanken sich bei Herrn Küsters für die hervorragende Kassenführung. 
 
TOP 4  Bericht der Kassenprüfer 

Der Kassenprüfer, Herr Ulrich Thorwarth, berichtet über die Kassenprüfung und bedankt sich 
ebenfalls für die sehr ordentlich und korrekt geführten Bücher. Es gibt keine Beanstandung. 
Die zweite Kassenprüferin, Frau Schnieders, war am Termin der Jahreshauptversammlung 
verhindert.  
  
TOP 5  Entlastung des Vorstandes  
 
Der Vorstand wird mit 9 Ja-Stimmen und 4 Enthaltungen entlastet. Herr Brüx bedankt sich 
beim Vorstand für die angenehme und sehr konstruktive Zusammenarbeit.  
 
Der 1. Vorsitzende bedankt sich bei den Mitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen. 
 
 

TOP 6  Infos zum RHG-Spendenlauf  

 
Der Spendenlauf fand erstmalig auf der Anlage des Covestro-Sportparks beim SC Bayer 

Uerdingen statt. Herr Küsters stellt die Ergebnisse des Spendenlaufs vor. Es kamen Einnahmen 
in Höhe von 16000 Euro zusammen. 20 % von dieser Summe gehen an die „Aktion 
Teddybär“, die restlichen rund 13000 Euro fließen in das Schulhofprojekt (s. auch TOP 7). 
Herr Brüx bedankt sich bei Herrn Küsters für dessen Einsatz und Organisation beim 
Spendenlauf. Als Neuerung wurden auf Wunsch Spendenquittungen ausgestellt.  
 
 

TOP 7  Verschiedenes    

 

Schulhofgestaltung:  
Frau Stockmar umreißt den Stand der Dinge für das Projekt Schulhofgestaltung:  

- Unter dem Oberbegriff „Pimp my school“ konnten die Schüler Vorschläge machen. 
- Es wurden Fragebögen an die Schüler verteilt, die mittlerweile ausgewertet sind (die 

Wünsche der Schüler blieben sehr im Rahmen, z.B. mehr Grün auf dem Schulhof und 
mehr Sitzgelegenheiten). 

- Eine Prioritätenliste wurde erstellt. 
- Infos hängen am Moodboard neben der Aula.  
- Weitere Planung wird gemeinsam mit der Schulleitung, der SV, dem Förderverein und 

dem ZEuS-Team erfolgen.  
- Geplant ist die Bitte um Unterstützung bei ansässigen Firmen und die Teilnahme an 

Projekten von Firmen, die Fördertöpfe für Schulprojekte zur Verfügung stellen.  
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Fotograf in der Schule:  
Herr Winkmann teilt mit, dass am 26.01.2018 ein Fotograf in die Schule kommt, der jede 
Schülerin/jeden Schüler einzeln fotografiert. Die Schüler bekommen einen Zugangscode und 
können dann entscheiden, ob sie die Fotomappe kaufen. Der Fotograf zahlt für jede/n 
fotografierte/n Schüler/in 1,50 € an den Förderverein – egal ob das Foto gekauft wird oder 
nicht.  
 
 
Die Versammlung endet um 19:50 Uhr. 
 
Protokoll erstellt am 03.02.2018 
 
 
 
 
 
 
Stefanie Konz      Burkhard Winkmann  
- Schriftführerin -      - Vorsitzender - 
 
 
 
 
 
 
Anlagen: Anwesenheitsliste  
 Finanzbericht für das Geschäftsjahr 2016/2017 
 Protokoll der Kassenprüfung vom 12.01.2018 
 
 
 
 
Hinweis: 
Anlagen liegen nur dem Originalprotokoll bei. 
Der Finanzbericht ist auf der Homepage einsehbar. 
 
 
    


